SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Quasimodo

Ce sont les deux premiers mots de l'introït, qui ont donné le nom à ce dimanche.

C'est l'octave de Pâques, et le jour où les nouveaux baptisés quittaient les vêtements blancs qu'ils avaient reçus à leur baptême, et desquels vient le nom de Dimanche in albis, Dimanche blanc.

On doit, en ce jour, demander à Dieu, après avoir célébré les fêtes consacrées au mystère de la Pâque, d'en conserver l'esprit dans toutes les actions de notre vie.

Le dimanche de Quasimodo est aussi le dernier jour des pâques.

Ceux qui ne se sont pas encore acquittés de ce devoir sont tenus de le faire au plus tôt.

Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de Jésus

Le personnel de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur se compose actuellement de 250 personnes, dont 90 malades, 39 épileptiques, 36 enfants, les religieuses et les serviteurs.

En évaluant à 10 centins par jour la dépense de chaque personne pour la nourriture et 10 centins pour les autres dépenses, telles que chauffage, éclairage, vêtements etc. on arrive à une dépense moyenne de \$50.00 par jour.

Le Sacré-Cœur a considérablement diminué ses dettes; cependant toutes ne sont pas éteintes. Il lui faut donc trouver ce